

Saint-Côme-d'Olt.

Succès pour la 1ère fête de la migration



Les représentants des diverses associations venues à Saint-Côme./Photo DDM

Conférences sur l'histoire des pionniers français partis vers l'Argentine (Pigüé, Colon, Villa Elisa, San José) à l'espace Mérici de Malet ; dîner-spectacle animé à la salle des fêtes de Saint-Côme par les Clapassous, la Bourrée d'Olt et un duo toulousain de danseurs de tango ; une visite de Saint-Côme, le samedi 24 et le dimanche 25 septembre, une balade sur l'Aubrac avec un aligot au buron de la Sistre, ont été les grands moments de cette première fête de la migration en Argentine.

Organisée par l'association Rouergue-Pigüé, que préside Nathalie Auguy-Périeré, maire de Saint-Côme, avec le concours d'Aveyron International, du président Pierre-Marie Blanquet, cette fête a connu un joli succès avec quelque 150 convives pour la soirée de samedi.

Si au dernier moment l'association Savoie-Argentine du président Jean Faure n'avait pu effectuer le déplacement depuis les Alpes, les associations des Pyrénées étaient bien présentes et en nombre.

Ainsi ont participé à cette première fête l'association Mémoire de l'immigration de Pau menée par Liliane Hounie, l'association franco-argentine de Béarnais avec Claudine Sibers, l'association Euskal-Argentina (64) avec Pierre Laco, l'association Bigorre-Argentine - Uruguay (65) menée par Jean-Paul Abadie. Une belle première !

La Dépêche du Midi

Publié le 26/09/2011